



## **Kleine Anfrage**

des Abgeordneten Karl-Martin Hentschel (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

und

## **Antwort**

**der Landesregierung - Innenminister**

### **Zusammenarbeit mit Hamburg im Bereich der Polizeiausbildung**

Der Hamburger Senat hat am 27.06. die Einrichtung einer neuen Fachhochschule für die Ausbildung des gehobenen Polizeivollzugsdienstes beschlossen.

Ich frage die Landesregierung:

1.) Hat es im Vorfeld dieses Beschlusses Gespräche zwischen Hamburg und Schleswig-Holstein über eine mögliche Zusammenarbeit auf dem Gebiet der Ausbildung für den gehobenen Polizeivollzugsdienst gegeben? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Ja. Es bestand Einvernehmen, dass die Polizeiausbildung für die Laufbahnabschnitte I und II nicht zusammengelegt werden.

Für den Laufbahnabschnitt II lehnte Hamburg grundsätzlich jede Zusammenarbeit ab, da Hamburg die Ausbildung neu gestalten wollte.

Eine Kooperation wurde für nicht denkbar gehalten.

2.) Ist die Landesregierung an den Hamburger Senat zwecks Gesprächen über eine solche Zusammenarbeit herangetreten?

Antwort:

Nein. Ansonsten siehe Antwort zu 1.